
VW-Passat
Beitrag von „jemy“ vom 12. März 2005 um 15:58

Habe gerade die neue Passat- Werbung gesehen.  Der ist ja der Hammer.
Meines Erachtens hat der ja unheimlich viel vom Phaeton.
Sieht sehr gut aus, sehr edel. 

LG
jemy
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